



Château Branaire - Ducru

GRAND CRU CLASSÉ EN 1855
SAINT-JULIEN



2020

Assemblage/Blending

58% Cabernet Sauvignon - 32% Merlot - 7% Petit Verdot - 3% Cabernet Franc

Climatologie

L'hiver 2019-2020 est particulièrement doux, et historiquement pluvieux, favorable à une recharge complète des réserves en eau des sols. Le débourrement de la vigne est précoce, 10 jours plus tôt que la moyenne, régulier et homogène grâce à la douceur des températures. Le printemps est également doux et arrosé, très favorable au mildiou qui nécessite une attention particulière. La floraison, à partir de la mi-mai, profite d'une courte période chaude et sèche : la nouaison est optimale.

À partir du 19 juin, des conditions sèches se mettent en place, mais elles restent fraîches jusqu'à la mi-juillet. Les températures de l'été sont ensuite nettement plus chaudes. Des contraintes hydriques de bon niveau se mettent en place progressivement.

Ces conditions sont favorables à une bonne accumulation des anthocyanes et des tanins dans les baies, ainsi qu'à la dégradation des arômes variétaux. Ces contraintes sont affaiblies à la mi-août avec les pluies apportées par des orages. Début septembre, avec l'absence de pluies notables, le déficit hydrique revient au vignoble et les températures élevées sont très favorables à la maturation phénolique, qui sera particulièrement aboutie.

Vendanges

Les vendanges débutent le 14 septembre. La maturité des raisins est excellente, les teneurs en sucre sont équilibrées (13,55% pour notre assemblage). L'état sanitaire est parfait et le reste jusqu'à la fin de la récolte le 30 septembre, malgré quelques pluies sur la fin du mois. Les baies de merlot sont de bonne taille, alors que la très petite taille des baies de cabernet sauvignon est très favorable à la concentration des vins. Les rendements, avec 40hl/ha sur la propriété, sont plutôt moyens : les parcelles les plus contraintes à l'été 2019 présentaient une fertilité particulièrement faible.

Synthèse

Le parcours climatique qui a construit 2020 a fait alterner phases plus difficiles et phases très favorables. La très grande qualité du millésime montre toute la force de nos grands terroirs, qui ont su réellement profiter de toutes ces phases favorables.

2020 est un millésime de très haut niveau où l'on retrouve pleinement la signature-maison : il combine complexité d'un fruit riche, fraîcheur et élégance avec un charnu et une densité toute particulière.



Climatology

The winter of 2019-2020 was particularly mild and exceptionally rainy, leading to a complete replenishment of the soils' water reserves. The vines budded early and uniformly, 10 days sooner than average, thanks to the mild temperatures.

The spring was also mild and wet, conditions favourable to mildew, which required special attention. The flowering, from mid-May onwards, benefited from a short, warm and dry period: the fruit set was ideal.

From the 19th June onwards, dry conditions set in, but they remained cool until mid-July. The summer temperatures were then significantly warmer leading to a progressive, high level of water stress in the vineyard.

These conditions help form a good build-up of anthocyanins and tannins in the berries, as well as the development of varietal aromas. This water shortage was eased in mid-August with the rains brought by thunderstorms. At the beginning of September, with the absence of significant rainfall, the water deficit returned to the vineyard and the high temperatures encouraged the ripening process.

Harvest

The harvest began on the 14th September. The maturity of the grapes was excellent and the sugar content was perfectly balanced (13.55% for our blend). The grapes were in perfect health and remained so, through to September 30th, despite some rain at the end of the month. The Merlot berries were of a good size, while the very small Cabernet Sauvignon berries increased the concentration of the wines. Average yields of 40hl/ha at the property: the most stress-affected plots from the summer of 2019 were particularly low in fertility.

Summary

The climatic conditions that shaped 2020 alternated between some very difficult and some very beneficial stages. The very high quality of the vintage shows the strength of a great terroir to respond favourably in these periods.

2020 is an excellent vintage with all the style and identity of the Château. It combines the complexity of rich fruit, freshness and elegance with a powerful intensity.

« ... une réussite. »

La Revue du Vin de France / Olivier Poels - 95/97 - Avril 2021

Fidèle à son style qui lui confère beaucoup d'élégance,
le millésime 2020 est une réussite.
Le vin repose sur un milieu de bouche plein et charnu
et termine avec de la fraîcheur et de l'éclat.

Château Branaire-Ducru

GRAND CRU CLASSÉ EN 1855
SAINT-JULIEN

Dégustation en primeur

À la dégustation, Branaire-Ducru 2020 montre une couleur profonde. Le nez, d'une grande pureté, est bien expressif : il s'enrichit à l'aération et offre une belle palette de fruits bien mûrs, sans lourdeur aucune, de notes épicées fines et de notes plus fraîches qui donnent un bel équilibre à l'ensemble.

L'attaque en bouche est très ronde. Le vin se développe sur un beau charnu qui laisse toute sa place à la finesse d'une trame dense de tanins élégants. La persistance aromatique est impressionnante.

L'ensemble de la dégustation, de l'attaque à la fin de bouche, se déroule avec une belle homogénéité, une vraie évidence. L'assemblage comprend tous nos cépages. Tous ont montré une belle réussite sur ce millésime.

En primeur tasting

At the tasting, Branaire-Ducru 2020 is deep in colour. A very expressive nose of lovely, ripe fruits. After some aeration in the glass, it offers fine, spicy notes and an overall freshness. The palate is very well balanced. Fleshy and yet delicately smooth, with elegant tannins. A long and impressive finish. From beginning to end, the tasting unfolds with a beautiful sense of harmony. This vintage is a blend of all our grape varieties. A great success.

« Un grand Branaire. »

Bernard Burtschy - **94/95** - Mai 2021

Millésime après millésime, Branaire-Ducru est un modèle de régularité. Mais en 2020, il passe la surmultiplié. La robe est dense avec des arômes intenses de cassis. Le vin est dense, très marqué par la droiture du cabernet, de la fraîcheur, belle longueur, beaux tannins. Un grand Branaire.

“ ... fine tannins that fill your mouth. ”

JamesSuckling.com - **93/94** - April 2021

A polished, creamy red with blue fruit, such as blackcurrants, and pretty, ripe and fine tannins that fill your mouth.

“ ... utterly magnificent. ”

Vinous / Antonio Galloni - **94/96** - June 2021

The 2020 Branaire-Ducru is utterly magnificent. A wine of extraordinary depth and dimension, the 2020 possesses tremendous intensity right out of the gate. Inky dark fruit, chocolate, new leather, licorice, cloves and lavender build as into the explosive, palate staining finish. I don't think I have ever tasted a Branaire quite like this.

« De la tenue et du plaisir. »

Jean-Marc Quarin - **17** - Avril 2021

Couleur sombre, intense, pourpre et belle. Nez très aromatique, fin, fruité, pur, subtil et floral. Moelleux en entrée de bouche, très parfumé au milieu, juteux et même complexe dans son déroulé, avec de la présence, le vin fond, s'étire, séveux, long et très savoureux. De la tenue et du plaisir.

“ ... show promise for the future. ”

Wine Enthusiast - **93/95** - June 2021

Barrel Sample. Rich, juicy and with dense tannins, this wine is full of generous blackberry fruit flavor. The tannins and impressive structure are what show promise for the future. Expect this wine to age well.

Château Branaire-Ducru

1 chemin du Bourdieu - 33250 Saint-Julien - France
Tél. +33 (0)5 56 59 25 86 . branaire@branaire.com

www.branaire.com

2020

« Superbe intensité fruitée ... »

Yves Beck - **95/96** - Mai 2021

Pourpre violacé. Superbe intensité fruitée marquée par la fraîcheur et des parfums de baies rouges. Nuances de menthe poivrée et de bois de réglisse suivies d'une touche de graphite. Attaque légèrement crémeuse, élégante et juteuse. Les tannins se révèlent lentement et affichent une puissance canalisée, précise en fin de bouche. Dotés d'un grain fin, il assure un bel avenir à Branaire, communément avec la structure acide.

Finale friande avec de l'appétence et du fruit et de la persistance.

“ Excellent. ”

Vinous / Neal Martin - **92/94** - May 2021

The 2020 Branaire-Ducru has a tightly wound bouquet of blackberry, wild hedgerow, freshly tilled loam and distinct sea spray scents, all well defined, albeit 15-20 minutes after opening my sample bottle. The palate is medium-bodied with grainy tannins, and very cohesive, displaying a keen thread of acidity.

Unlike previous vintages, there is impressive density on the midpalate where it once was a little lean, and plenty of energy and tension conveyed by the finish. Excellent.

« ... gourmand ... »

Le Point - **17** - Mai 2021

Pivoine, floral, fruits noirs, des arômes de fruits frais, bouche douce, tanins veloutés, dans un style rond, gourmand, bonne longueur.

“ savoury persistence. ”

JancisRobinson.com / Richard Hemming - **17** - June 2021

Bramble fruit plus tomato leaf and herbs. Finely tannic giving smooth texture. Finishes with lovely violet scent. Pristine fruit that finishes with dark, savoury persistence.

« La montée qualitative de cette propriété ne se dément pas. »

Anthocyanes - **95/97** - Mai 2021

Très beau nez de violette, de fruits frais, floral et gourmand. Beau bouquet frais et délicat. Malgré la légère touche boisée, la bouche est pleine, parfaitement équilibrée avec des tanins soyeux et un enrobage remarquable. De la tension et de la fraîcheur en finale. La montée qualitative de cette propriété ne se dément pas.

“ ... purity, character and precision. ”

The Wine Cellar Insider / Jeff Leve - **93/95** - May 2021

Cedar, tobacco, red and black currants, mocha, spice and smoke come through loud and clear in the nose. Soft, silky and supple, the fresh red fruits are already quite expressive creating a refined, medium/full-bodied, silky, wine with purity, character and precision. This will drink well with 7-8 years of aging and develop quite nicely.

“ A lovely Branaire, well placed. ”

Decanter / Jane Anson - **93** - May 2021

Blueberry, blackberry, damson and hawthorn, this has juice and tannins with an elegance and really excellent St-Julien character; a lovely Branaire, well placed. Unfussy, this is still not overly exuberant but it has a real sense of sappiness, lift and sinew.

“ ... its balance, purity, and length. ”

Jeb Dunnuck - **92/94** - May 2021

The 2020 Château Branaire-Ducru is vivid purple in color, with a classy, slightly exotic nose of blueberries, plums, violets, and orange blossom, and a kiss of marine-like iron emerging with time in the glass. Medium to full-bodied, nicely concentrated, and focused on the palate, it's not massive by any means yet shines for its balance, purity, and length.